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Indramayu,- Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar
melaksanakan pengamanan Rapat Pleno Rekapitulasi Pemilu 2024 Kecamatan
Sindang. 

Rapat tersebut berlangsung pada Rabu, 21 Februari 2024, sekitar pukul 21.00



WIB, di Gedung Showroom milik Sdr. Rachmat di Jalan MT Haryono, RT. 01/01,
Desa Terusan, Kecamatan Sindang, Kabupaten Indramayu.

Pengamanan Rapat Pleno Rekapitulasi Pemilu 2024 Kecamatan Sindang
dipimpin oleh Kapolsek Sindang, AKP H. Suhendi, SH, MH, yang memastikan
kelancaran dan keamanan jalannya rapat tersebut. 

Kegiatan pengamanan juga melibatkan anggota Koramil Sindang, sehingga
tercipta kerjasama yang sinergis antara Polri dan TNI dalam menjaga keamanan
di wilayah tersebut.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP H.
Suhendi, menyampaikan pentingnya kegiatan tersebut dalam rangka menjaga
ketertiban dan keamanan selama proses rapat pleno berlangsung. 

"Kami berkomitmen untuk memastikan jalannya rapat pleno ini berjalan dengan
aman dan lancar," ujar Kapolsek didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP
Saefullah, Kamis (22/2/2024)

Ia menjelaskan bahwa pihak kepolisian telah melakukan persiapan matang serta
koordinasi dengan pihak terkait untuk menjamin keamanan selama acara
tersebut. 

"Kami telah melakukan upaya-upaya persiapan dan koordinasi dengan baik agar
pelaksanaan rapat pleno ini berjalan dengan aman dan tertib," tambah AKP H.
Suhendi.

Kapolsek menambahkan bahwa kegiatan pengamanan tersebut dilakukan
dengan penuh tanggung jawab dan profesionalisme oleh seluruh anggota yang
terlibat. 

Lebih lanjut, AKP H. Suhendi menyampaikan apresiasi kepada seluruh pihak
yang terlibat dalam kegiatan tersebut, termasuk masyarakat setempat yang turut
mendukung jalannya rapat pleno. 

"Kami mengucapkan terima kasih atas kerjasama dan partisipasi semua pihak
dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama pelaksanaan rapat pleno ini,"
tutupnya.


